

Medienmitteilung vom 23. Mai 2017

Trimbach: Landwirt verletzt sich bei Mäharbeiten schwer

Ein Landwirt hat sich am Montagnachmittag bei Mäharbeiten schwer verletzt. Er musste mit der REGA ins Spital geflogen werden. Der genaue Unfallhergang ist noch unklar und Gegenstand der eingeleiteten Untersuchung.

In Trimbach war am Montagnachmittag, 22. Mai 2017, ein Landwirt mit Mäharbeiten beschäftigt. Aus derzeit noch nicht restlos geklärten Gründen verletzte sich der Mann dabei schwer. Er musste mit der REGA (Schweizerische Rettungsflygwacht) in ein Spital geflogen werden. Nach ersten Erkenntnissen wurde der Landwirt vom Mäher überrollt. Die genauen Umstände, die zum Unfallhergang führten, werden untersucht.

Für Rückfragen: Thalia Mosimann, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)